



## Les solistes des Musiciens du Louvre ont proposé un magnifique concert

Seyssins

Pour la clôture de la saison de l'association Autres Horizons, les solistes des Musiciens du Louvre ont donné un très beau concert, jeudi soir à l'église Saint-Martin. Thibault Noally au violon et Mathieu Dupouy ont joué avec brio trois sonatines et une sonate pour violon et piano de Franz Schubert. De renommée internationale, les solistes des Musiciens du Louvre ont fait partager à un public passionné ces œuvres de jeunesse du compositeur qui déployaient tout son lyrisme et sa poésie lors de concerts amicaux.

